



METRÓPOLI

"IMPUGNACIONES NO PASARÁN"

Muñoz Ledo afirma que harán el ridículo los que presentaron controversias contra la Constitución. **C2**



NACIÓN

EALY ORTIZ: MÉXICO NO PERMITIRÁ DISCRIMINACIÓN O AMENAZAS

A6



QUÉ HACER

JACKY Y MARTÍN, TAN ENAMORADOS

Comparten la fórmula para lograr un matrimonio feliz y superar las adversidades. **SÓLO SUSCRIPTORES**



NACIÓN

PONLE SABOR A LA PRIMAVERA

Recomendaciones, dentro y fuera de la ciudad, para darle la bienvenida a esta estación del año. **E1**



NACIÓN

10 ENFERMEDADES QUE MATAN

Cardiopatía, accidente cerebrovascular, EPOC y diabetes lideran lista, de acuerdo con la OMS. **A2**

Error echa por tierra subasta petrolera

- CRE y Pemex argumentan que fue un problema de metodología
- Participantes atribuyen pifia en cálculo a comisión y subastadora

NOÉ CRUZ SERRANO
—noe.cruz@eluniversal.com.mx

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) y Pemex argumentaron "problemas con la metodología" en la subasta para el almacenamiento y transporte de combustibles líquidos, por lo que tuvo que ser suspendida.

Horas antes de que concluyera la fecha límite para dar a conocer los ganadores de la primera temporada abierta de ductos de Pemex, las instituciones informaron que la puja se repondrá con un nuevo procedimiento antes de que termine el mes en curso.

Ayer, EL UNIVERSAL publicó que las empresas participantes en el proceso denunciaron que el error de la CRE se debió a que la subasta abrió con una tarifa casi 10 veces por debajo de los costos de Pemex.

Para evitar incumplir con sus lineamientos, que marcaban como fecha límite este miércoles 15 de marzo para la asignación de capacidad de ductos en Baja California y Sonora, la autoridad regulatoria dio a conocer que la subasta va a tener que repetirse y, por lo tanto, no hay ganadores en esta primera temporada abierta.

"Petróleos Mexicanos y la Comisión Reguladora de Energía informan que esta subasta de la temporada abierta se repondrá con un nuevo procedimiento antes de que termine el mes que corre. Lo anterior debido a que se presentaron problemas con la metodología. En este nuevo proceso participarán las empresas que fueron precalificadas, a las que no se les solicitará nueva documen-

"Pemex y la CRE informan que esta subasta se repondrá antes de que termine el mes. Lo anterior debido a problemas con la metodología"

COMUNICADO DE CRE Y PEMEX

22

EMPRESAS PRIVADAS concursaron en la subasta de servicios de ductos.

tación ni garantías", detalló el comunicado conjunto.

Los participantes en la subasta atribuyeron la responsabilidad del error a la CRE, encargada de fijar la tarifa con la que debían ofrecerse los servicios de Pemex, y a la firma subastadora Aklara, contratada para dar certeza y transparencia.

Fuentes cercanas al proceso afirmaron que, en su defensa, Aklara se dedicó a explicar que la información de las tarifas erróneas fue recibida por ellos de la mano de la CRE y que con suficiente anticipación había sido sometida para su revisión a Roberto Revilla Ostos, subdirector comercial de Pemex Logística.

CARTERA B1



PEÑA DESTACA EQUIDAD EN FUERZAS ARMADAS



Al inaugurar las instalaciones de la Escuela Militar de Enfermeras, el presidente Enrique Peña anunció que en septiembre este instituto recibirá por primera vez a hombres. Dijo que es una señal de la visión moderna e incluyente de las Fuerzas Armadas, que están a la altura del siglo XXI. El mandatario también encabezó ayer la ceremonia por los 100 años de la Escuela Médico Militar. **A4**

AMLO insiste: a Ejército y a EPN, reclamo por los 43

● Pide a la CIDH proteger a migrantes mexicanos de los decretos del presidente de EU

VÍCTOR SANCHO Y MISAEL ZAVALA

—politica@eluniversal.com.mx

Washington.— El presidente de Morena, Andrés Manuel López Obrador, dijo por segunda ocasión que a quienes debe reclamarse la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa es "al presidente Enrique Peña y a las Fuerzas Armadas", luego del altercado en un acto en Nueva York el lunes, donde se vio obligado a acortar un discurso y en el que al salir se encaró con el padre de uno de los desaparecidos.

NACIÓN A10



"El reclamo [por el caso Ayotzinapa] tiene que ser a [Enrique] Peña, a las Fuerzas Armadas, a quienes intervinieron en ese crimen, no a nosotros"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de Morena

UNICEF censura política de Trump de separar familias

ASTRID RIVERA
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

La separación de los niños de sus familias por las políticas migratorias del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, es preocupante, pues dejaría a los menores en riesgo de situaciones de violencia y de sufrir un fuerte impacto psicológico, advirtió el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

En entrevista con EL UNIVERSAL, Dora Giusti, jefa de Protección de la Infancia de UNICEF México, afirmó que debe salvaguardarse la integridad de los menores y recomendó a las familias de migrantes mantenerse juntas sin importar que los hijos tengan la nacionalidad estadounidense.

Dijo que no se sabe cuántos niños

podrían regresar a México, puesto que no todos están registrados, lo que dificulta contabilizarlos.

Ese organismo reportó que de 2015 a 2016 hubo un incremento de niños mexicanos retornados, al pasar de 11 mil 743 a 13 mil 746; de éstos, 9 mil 719 no estaban acompañados.

NACIÓN A16

CENTRAL SINDICAL DE EU RECHAZA DEPORTACIONES. MUNDO A24

CONFORMAN BLOQUE ANTIGRACO EN MORELOS



Morelos.— El obispo de Cuernavaca, Ramón Castro, reunió a aspirantes a la gubernatura, como el senador de Morena Rabindranath Salazar y el alcalde Cuauhtémoc Blanco, para formar un bloque "contra la impunidad" en Morelos, que gobierna Graco Ramírez. **A18**

PRD designa candidato en Edomex y se fractura

● Javier Salinas rechaza sumarse a campaña de Juan Zepeda y Eduardo Neri renuncia al partido

MISAEL ZAVALA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Por mayoría calificada, el Comité Ejecutivo Nacional del PRD eligió a Juan Zepeda como candidato a gobernador del Estado de México. La designación causó una fractura, pues dos de los aspirantes rechazaron sumarse.

La dirigencia nacional informó que la decisión se tomó con base en la encuesta que levantó el pasado fin de semana la empresa Indemerc, en la que Zepeda obtuvo la delantera.

Eduardo Neri, de la corriente Galileo, anunció que se va del partido junto con 180 mil afiliados. Calificó la elección de Zepeda como una imposición de la presidenta Alejandra Barrales.

Javier Salinas, aspirante por Nueva Izquierda, dijo no estar sorprendido con los resultados de la encuesta "cuchareada" y que continuará en tribunales la impugnación del proceso.

METRÓPOLI C1

● **Ve sol azteca posible alianza con el PAN en la CDMX. C1**



David Penchyna

"La mejor manera de honrar a Jesús Silva-Herzog Flores es alterar inercias para incidir de mejor manera en la vida de los ciudadanos". **OPINIÓN A23**

DIVISAS

	VENTA
DÓLAR	\$19.55
EURO	\$20.93

COMBUSTIBLES

	AYER	HOY
MAGNA	\$15.87	\$15.89
PREMIUM	\$17.70	\$17.67
DIESEL	\$16.92	\$16.91

Promedio nacional